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令和５年４月 遠野市教育委員会定例会会議録 
 

 

１ 開催場所 遠野市役所本庁舎 ３階Ｂ・Ｃ会議室 

２ 開催日時 令和５年４月10日（月） 午前11時35分 

３ 出席状況 

  ○出席者 

    教育長           佐々木 一 人 

    委 員           菊 池  崇 

    委 員           菊 池 和 子 

    委 員           小 玉 淳 浩 

 

○説明等のため出席した職員 

    教育部長          伊 藤 貴 行 

    市民センター所長      海 老 寿 子 

    健康福祉部長        菊 池  寿 

    学校教育課長        齋 藤  真 

    学校総務課長        多 田 清 子 

    学校給食センター所長    菊 池 今 英 

 

 

 

 

   開会・開議  午前11時35分 

 

 

１ 開会 

 ○学校総務課長 

  本日の令和５年４月遠野市教育委員会定例会は、藤山重理子委員から欠席の届出があり

ましたが、過半数の委員が出席しておりますので会議が成立していることを報告いたしま

す。ここからは、遠野市教育委員会会議規則によりまして教育長が進行いたします。 

 

 ○教育長 

ただいまから令和５年４月遠野市教育委員会定例会を開催いたします。 

 

２ 議事 

 

 ○教育長 

 次第２、議事に入ります。 

本日は、議案２件をご審議いただきます。はじめに、議案第15号「遠野市奨学生選考委

員会委員の委嘱の臨時専決処理に関し承認を求めることについて」を議題といたします。

事務局の説明をお願いします。 

 

 ○学校総務課長 

議案第15号「遠野市奨学生選考委員会委員の委嘱の臨時専決処理に関し承認を求めるこ

とについて」を説明いたします。 

  遠野市奨学生選考委員の委嘱について、遠野市教育長に対する事務委任規則第４条第１

 項の規定により、別紙のとおり臨時専決処理をしたので、同条第２項の規定により、これ

 を報告し、その承認を求めるものであります。提案理由につきましては、遠野市奨学生選

 考委員会委員を委嘱するに当たり、会議を招集する時間的余裕がないと認め、臨時専決処
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 理を行いましたので承認を求めるものであります。臨時専決処理につきましては、４月１

 日付けで専決処理を行っております。選考委員の任期については、１年となっており、資

 料に記載している名簿の方々に選考委員を委嘱したものであります。以上で説明を終わり

 ます。 

   

 ○教育長 

説明が終わりました。これより質疑を行います。質疑ございませんか。 

 

（なし、の声） 

 

〇教育長 

それではお諮りします。議案第15号「遠野市奨学生選考委員会委員の委嘱の臨時専決処

理に関し承認を求めることについて」、承認する委員は挙手をお願いします。 

 

 （挙手全員） 

 

 ○教育長 

挙手全員であります。よって、議案第15号「遠野市奨学生選考委員会委員の委嘱の臨時

専決処理に関し承認を求めることについて」は、承認することと決しました。 

 

○教育長 

続いて、議案第16号「遠野市就学指導委員会委員の委嘱及び任命の臨時専決処理に関し

承認を求めることについて」を議題とします。説明をお願いします。 

 

 ○学校教育課長 

  議案第16号「遠野市就学指導委員会委員の委嘱及び任命の臨時専決処理に関し承認を求

めることについて」を説明いたします。 

  遠野市就学指導委員会委員の委嘱及び任命について、遠野市教育長に対する事務委任規

則第４条第１項の規定により、別紙のとおり臨時専決処理を行いましたので、同条第２項

の規定によりこれを報告し、その承認を求めるものであります。提案理由は、遠野市就学

指導委員会委員の委嘱及び任命を行うに当たり、会議を招集する時間的余裕がないと認め、

臨時専決処理を行いましたので、承認を求めるものであります。専決処理書につきまして

は、別紙のとおりとなります。次に遠野市就学指導委員会委員について説明いたします。

任期につきましては、令和５年４月１日から令和７年３月31日までの２年間となります。

委嘱する委員については12名、任命する委員は３名となっております。以上で説明を終わ

ります。 

 

○教育長 

説明が終わりました。これより質疑を行います。質疑ございませんか。 

  菊池崇委員お願いします。 

 

○菊池崇委員 

  確認になります。遠野市就学指導委員会は、年に何回開催され、どのようなことを協議、

決定していくのか伺います。  

 

○教育長 

  学校教育課長お願いします。 

  

○学校教育課長 

  就学指導委員会につきましては、年に４回開催しております。就学指導が必要な児童や
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生徒の在席に関して、通常学級と特別支援学級のどちらの在席が適するかといったことな

どについて、委員からご意見をいただき決定しているものであります。 

 

○教育長 

  その他、ございませんか。 

 

（なし、の声） 

 

○教育長 

それではお諮りします。議案第16号「遠野市就学指導委員会委員の委嘱及び任命の臨時

専決処理に関し承認を求めることについて」、承認する委員は挙手をお願いします。 

 

（挙手全員） 

 

○教育長 

挙手全員であります。よって、議案第16号「遠野市就学指導委員会委員の委嘱及び任命

の臨時専決処理に関し承認を求めることについて」は、承認することと決しました。 

 

○教育長 

次に（１）一般報告に入ります。 

（教育長、教育部長、市民センター所長から報告） 

 

○教育長 

一般報告が終わりましたがご質問はございませんか。 

  菊池崇委員お願いします。 

 

 ○菊池崇委員 

  本日開催された校長会議にて説明がありましたが、未来づくりサポート大作戦をはじめ

今年度は盛り沢山の事業が行われます。校長先生方は不安も感じたでしょうし、もっと説

明を聞きたかったのではないかと見ていて感じました。今後行われる校長会議や未来づく

りサポート大作戦の会議等で詳細の説明があるかと思いますが学校へのサポートをお願い

します。 

  また、いろいろな事業を行っていくことは良いと思いますが、これにより先生方の業務

が増えることのないよう、同様の事業がある場合はスクラップするなどスリム化し、学校

現場に負担が増えないよう配慮をお願いします。 

 

 ○教育長 

  意見として承ります。そのほか、ございませんか。 

 

（なし、の声） 

 

 ○教育長 

  以上で一般報告を終わります。 

次に（２）来月の行事予定についてお願いします。 

 

○学校総務課長 

  ５月の行事予定について説明します。 

 （以下、５月の行事予定について説明）                     
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○教育長 

来月の行事予定について確認等ありましたらお願いします。 

 

（なし、の声） 

 

４ その他 

 

○教育長 

次第４その他に入ります。健康福祉部長お願いします。 

 

○健康福祉部長  

ありません。 

 

○教育長 

 最後に令和５年５月教育委員会定例会の開催予定日について、お願いします。 

 

○学校総務課長 

 ５月の定例会については、５月24日水曜日の10時00分から、場所は東舘庁舎階大会議室

を予定しております。９時30分から事前の勉強会を開催する予定としております。 

 

〇教育長 

何か確認等ありましたらお願いします。 

 

（なし、の声） 

 

５ 閉会 

 

〇教育長 

これを持ちまして、令和５年４月遠野市教育委員会定例会を閉会いたします。お疲れ様

でした。 

 

 

 

 

 

  

   閉会  午前11時55分 
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  会議録作成者  教育長   佐々木 一 人 

 

 

    署 名  委 員   菊 池  崇 

 

 

    署 名  委 員   菊 池 和 子 

 

 

     署 名  委 員   小 玉 淳 浩 

 


